



Sommaire du Numéro d'Avril 1899.

Pensée dominante : la reconnaissance pour le don de l'Eucharistie. — La Messe quotidienne. — Le crime de la Synagogue. — Les deux grognards et la première Communion de Jeannette. — À ma sœur, le jour de sa première Communion (*poésie*). — Sujet d'adoration : l'institution de la Communion. — Les progrès de l'Archiconfrérie du Saint Sacrement. — *Mysterium fidei* (*poésie*). — Un Apôtre de l'Eucharistie : le R. P. Pierre-Julien Eymard. — L'Ange et l'Âme (*cantique*). — Pratique des-neuf Jéudis préparatoires à la Fête-Dieu (*suite*). — Actions de grâces à Jésus-Hostie.



PENSÉE DOMINANTE
pour le Mois d'Avril 1899 :

La reconnaissance pour le Don de l'Eucharistie.



Il y a une pensée qui devrait être pour nous la source d'une joie intarissable, et faire déborder de nos cœurs les flots d'une perpétuelle reconnaissance ; et c'est la pensée de ce que nous possédons, de ce que Dieu nous donne dans le Don ineffable de l'Eucharistie.

Il semble qu'une âme qui comprendrait l'Eucharistie vivrait abîmée dans la gratitude, qu'elle ne pourrait avoir dans le cœur et aux lèvres qu'un incessant *Magnificat*, où l'amour lutterait d'élan avec le bonheur.

Avons-nous peur de nous mettre en face de ce Don, d'y plonger nos regards, de nous laisser pénétrer de sa chaleur et